



Semana 9. Día 55 (310).
Sol: 7:54-19:01. Luna: Menguante.

.M.D . V..STR.S
.N.M.G.S , H.C.D
.L B..N . L.S
Q.. .S .D..N,
B.ND.C.D . L.S
Q.. .S M.LD.C.N,
.R.D.P.R.L.S Q..
.S .NJ.R..N

SABIA FILOSOFÍA DE DON LUIS VALPUESTA (QUE ERA UN SALESIANO DE MUCHO Y BUEN PRESTIGIO) :

“ hay que saber escuchar los más grandes disparates con la máxima tranquilidad”.

HAY MUCHAS CLASES DE SÍNDROMES (manías) y DOS DE ELLAS SON:

Síndrome de Diógenes : acumular basura.

Síndrome de Noé : “ acumular” animales de distintas especies.

La historia de ambos personales (Diógenes y Noé) ya la sabemos.

DOMINGO SÉPTIMO TIEMPO ORDINARIO CICLO C

Bendigamos al Señor
que nos une en caridad
y nos nutre con su amor
en el pan de la unidad.
Oh Padre nuestro...

Conservemos la unidad
que el Maestro nos mandó :
donde hay guerra que haya paz,
donde hay odio haya amor.

El Señor nos ordenó
devolver el bien por el mal,
ser testigos de su amor
perdonando de verdad.

Al que vive en el dolor
y al que sufre soledad
entreguemos nuestro amor
y consuelo fraternal.

El Señor que nos mandó
a vivir en unidad
nos congrege con su amor
en feliz eternidad.
Oh Padre nuestro...

EN LOS AÑOS 40, 50. 60...

EN LOS 40 SE INVENTÓ EL MICROONDAS (45)

EN LOS 50, EL MARCAPASOS (en el 58)

EN LOS 60, EL LASER (en el 69)

EN LOS 70, EL MÓVIL (en el 73)

EN LOS 80, LA VIDEOCÁMARA (en el 83) y

EN LOS 90, EL GPS (en el 93)

Inventos todos muy útiles para la sociedad de los 40,50.60,70.80 y 90 y siguientes de los que nosotros nos hemos beneficiado para nuestra salud y bienestar y para nuestras comunicaciones.

QUÉ SE HA PROPUESTO EL PAPA FRANCISCO CON ESTA TERCERA ENCÍCLICA

Sí, se trata de la tercera Encíclica del papa Francisco. La primera —«*Lumen Fidei*», del 29 de junio de 2013— había sido escrita propiamente por el papa Benedicto XVI. Francisco se limitó a publicarla pocos meses después de iniciar su Pontificado.

En cambio, hay una muy estrecha relación entre la segunda Encíclica de Francisco y la tercera. Las dos que tienen su sello desde la primera página hasta la última. En realidad, la que ahora nos ocupa —*Fratelli Tutti*, del 3 de octubre de 2020— complementa la anterior —*Laudato Si'*, de 24 de mayo de 2015—. En esa segunda, Francisco había fijado su atención en la ‘casa común’ de la humanidad, mientras que ahora ha centrado su mirada en los habitantes de esta casa común, para proclamar que todos, sin distinciones de ningún tipo, somos hermanos: *Fratelli Tutti*.

Si el contenido de la Encíclica *Laudato Si'* ya fue objeto de duras críticas por parte de quienes entonces se consideraban dueños y señores de la creación, hasta el punto de someterla al servicio de sus intereses particulares, ahora las críticas al contenido de *Fratelli Tutti* han sido más duras si cabe por parte de quienes prefieren que los demás, los ‘otros’, sean siervos o enemigos antes que hermanos.

SEVILLA

Es la ciudad con más naranjos del mundo,
nada menos que 40.000.

Se utiliza para cosméticos, mermeladas y,
como novedad, para producir con su zumo
energía eléctrica...